

Pourtant, un homme arrivé là  
 Sans mérite n'a point de gloire.  
 Il nous a bien joué le tour,  
 Mais nous l'attraperons un jour.

2

Ce brave homme est d'un zèle extrême :  
 Pour de l'esprit il n'en a point.  
 Mais il excelle en un seul point,  
 C'est de se louer lui-même.  
 Il a su nous jouer le tour,  
 Mais nous l'attraperons un jour.

3

Il a parcouru les campagnes  
 Pour se faire un noyau puissant,  
 A l'entendre il peut, l'innocent !  
 D'un mot remuer les montagnes.  
 Ah ! qu'il sait bien jouer un tour !  
 Mais nous l'attraperons un jour.

4

Plus fier que le grand Alexandre,  
 Aux *hustings* quand il est monté,  
 Le pauvre homme a fort caqueté  
 Jusqu'au moment d'en redescendre.  
 Mais on disait, choqué du tour :  
 Nous l'attraperons bien un jour.

Pour celui-là, il a mérité la palme. Je la lui adjuge. S'il aime à exercer de nouveau sa muse, les sujets ne lui manqueront pas. Je lui ai composé un canevas sur lequel il pourra broder à loisir. Entr'autres faits remarquables, il célébrera

Les tournées nombreuses de l'Élu dans toutes les divisions du comté, dans le but d'éclairer les gens sur le choix du candidat à élire.

Les petites menées à la sourdine des huit fameux délégués, dont quatre ne sont pas assez riches pour s'acheter des mitaines.

Les assurances de certains partisans qui dans un endroit promettaient au nom de l'Élu qu'il ne serait nullement question d'indemnité, tandis que dans un autre, on mettait à contribution la *générosité* des électeurs.

Les coups de chapeaux infligés à MM. les curés de la circonscription, pour le même objet.

Les non moins nombreuses pétitions de faveur adressées sous une forme convenue, au comité anti-unionnaire de Québec.

Les clabaudages sans fin de l'Élu ou plutôt de ses *teinturiers*, dans le *Canadien* contre son trop généreux adversaire.

L'offre d'une contribution de deux sous faite à l'Élu par un riche cultivateur de St. Henri, qui par-dessus tout se connaît en hommes.

Les propos cancaniers d'un petit gros homme tout court, vêtu et *double* de noir, lequel, avant l'élection, disait magistralement : Ne votez pas pour Mr. André Taschereau ; il est beaucoup mieux de voter pour Mr. Charles. Mr. André, voyez-vous, a des inclinations anglaises ; par conséquent il vous trompera. Pour le prouver, je fais une supposition : supposons donc qu'il vienne à s'amou-